

# die FRIEDENSGRUPPE NORDSTADT

ist betroffen! Angela Merkel, die altbekannte Friedensaktivistin der 70er Jahre, hat unser Gewissen nachhaltig aufgerüttelt, als sie ihre messerscharfen Sätze durch den Reichstag schleuderte: "Ich erwarte von Ihnen, dass Sie zugeben: Ich hatte eine total verquere Sicht auf die Bundesrepublik. Der Staat hat keine Fehler gemacht, sondern die, die damals Steine warfen." Prompt

## entschuldigt sich

jetzt jeder bei jedem und Joseph bei allen. Da können wir nicht beiseite stehen, schließlich ist jeder von uns ein potenzieller ~~Gewalttäter~~ Minister. Also: Wir bitten um Entschuldigung

- für Duschen auf Staatskosten inkl. CS- Gas- Inhalation am Bauzaun in Brokdorf
- für die Gefährdung von Arbeitsplätzen in der Rüstungsindustrie
- für kleinkariertes Beharren auf Menschenrechten
- für Fehlplanungen, die durch unseren Volkszählungsboykott verursacht wurden
- für unsere klammheimliche Freude (über die Plünderung des Penny- Marktes während der Chaostage und die Auflösung von Bundeswehr- Standorten)
- für die bösertige Unterstellung: »Deutsche Waffen, deutsches Geld morden mit in aller Welt.«
- für die Verunglimpfung friedliebender Diktatoren und ihrer westdeutschen Förderer

Wie frau/man sieht, sehen wir ein, alles etwas anders gesehen zu haben als das märkische Engelchen, **aber** ....





**Wir bereuen nix!**